

Nathalie PIGNARD-CHEYNEL
**LORSQUE LA DIMENSION PARTICIPATIVE D'UN SITE DE PRESSE
QUESTIONNE LES PRATIQUES JOURNALISTIQUES. LE CAS DE
QUELCANDIDAT.COM, SITE DU DAUPHINÉ LIBÉRÉ DÉDIÉ À L'ÉLECTION
PRÉSIDENTIELLE**

Résumé: Cet article se propose d'analyser les pratiques journalistiques mobilisées dans le cadre d'une expérience de blog collaboratif menée par le *Dauphiné Libéré* pendant la période des élections présidentielles et législatives de 2007. Nous verrons notamment comment, au-delà d'un dispositif technologique permettant une expression des internautes, ce blog repose sur une conception particulière du travail journalistique se traduisant par un effacement de la relation verticale de magistère entre journaliste et public et la mise en place d'un journalisme « conversationnel », valorisant la parole citoyenne.

Abstract: This paper analyses journalistic practices involved within the framework of an experiment of collaborative blog managed by the *Dauphiné Libéré* during 2007 French presidential and legislative elections. In particular, we will see how, beyond a technologic device that permits net surfers expression, this blog rests on a specific view of journalistic work characterized by the weakening of the vertical relation between the journalist and its public and the development of a “conversational” journalism which highlights citizen expression.